

Die ersten Euro VI im Kanton Graubünden: Christian Cavegn AG mit fünf neuen Actros von Mercedes-Benz

- Der neue Actros findet grosse Begeisterung
- Aus sieben Fahrerhausvarianten StreamSpace gewählt

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)



Schlieren – Premiere im Bündnerland: Fünf Actros Euro VI sind an die Christian Cavegn AG übergeben worden. Die vier Actros 1842 LS 4x2 und ein Actros 2545 L/nR 6x2 werden in den Standorten Landquart, Basel und Cressier des Bündner Transporteurs zum Einsatz kommen. Der neue Actros bietet eine ganze Reihe von wegweisenden Neuerungen. Ganz im Sinne der Christian Cavegn AG, die vorausschauend auf neue Technologien und Entwicklungen setzt. Er ist der erste und bisher einzige Lkw, der konsequent auf die Abgasstufe Euro VI hin entwickelt wurde. Er ist so umweltschonend wie kein anderer Lkw und setzt neue Massstäbe bei Komfort, Fahrdynamik und Wirtschaftlichkeit. Er zeigt herausragende Material- und Verarbeitungsqualität, überzeugt mit den niedrigsten Gesamtkosten und sieht zudem bestechend gut aus. Das Echo bei der Christian Cavegn AG ist dementsprechend. Severin Cavegn: «Die neuen Actros erhalten nicht nur bei den Fahrern viel Applaus, das ganze Unternehmen ist von ihnen begeistert.» Die Christian Cavegn AG hat sich bei den Fahrerhäusern für die geräumige und komfortable StreamSpace-Variante

entschieden. Durch seinen geringen Luftwiderstand trägt das StreamSpace-Fahrerhaus zu einem besonders niedrigen Verbrauch bei und bietet im Vergleich zu den anderen Fahrerhäusern des neuen Actros das beste Verhältnis aus Aerodynamik und Wohnkomfort. Das Transportunternehmen Christian Cavegn ist ein Familienunternehmen, dessen Anfänge ins Jahr 1916 zurück reichen. Mit Sitz in Landquart hat sich die Christian Cavegn AG zum vielseitigen Transporteur entwickelt. Das Spektrum an Transportleistungen umfasst Frisch-, Kühl- und Tiefkühltransporte. Die Tochtergesellschaft Cargo Grischa AG befördert regional und national Stückgut. Mit motivierten Mitarbeitern und einem modernen Fuhrpark ist der Bündner Transporteur in der Lage, von Landquart und weiteren sechs Plattformen aus Feinverteilungstransporte gekühlt und tiefgekühlt für die ganze Schweiz anzubieten.

Die Christian Cavegn AG hat eine Werkstatt- und Technikabteilung, welche auch für den Fahrzeugeinkauf zuständig ist. Zur Ring Garage AG Chur besteht eine langjährige Partnerschaft. So ist nicht zuletzt der tadellose Service der Mercedes-Benz Nutzfahrzeugvertretung ein Grund dafür, dass man sich bei der Christian Cavegn AG immer wieder für die Marke mit dem Stern entscheidet.

((Bild:))

Einer von fünf neuen Actros Euro VI, der zu den ersten Lastwagen zählt, die im Bündnerland mit Euro VI unterwegs sind

Veröffentlicht am
10:52:34 21.02.2012

<http://swiss-driver.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=354&pdfview=1>